

TGW Logistics inicia la ampliación de su sede en Marchtrenk

- **La inversión de aproximadamente 100 millones de euros reafirma el compromiso con la región**
- **Habrà una nueva nave de producción, un sistema de almacenamiento highly-automated y un parking para el verano de 2026**
- **La ampliación se desarrolla en un entorno económico desafiante y sentará las bases para el futuro desarrollo de TGW Logistics Group**

(Marchtrenk, Austria, 25 de septiembre de 2024). El 25 de septiembre se dio oficialmente el pistoletazo de salida con una ceremonia de colocación de la primera piedra, marcando el inicio de la ampliación de la sede de TGW en Marchtrenk.

Henry Puhl, CEO de TGW Logistics Group; celebró el comienzo de la construcción junto a Thomas Stelzer, gobernador de Oberösterreich (Alta Austria); y Paul Mahr, alcalde de Marchtrenk. En un entorno económico desafiante, esta inversión a gran escala representa una clara apuesta por la región de Alta Austria.

The Evolution Park es la sede internacional de TGW Logistics Group y la segunda ubicación de nuestra compañía en Austria, después de Wels. De las 4.400 personas que trabajan para TGW Logistics en todo el mundo, 2.500 lo hacen en Oberösterreich, y la tasa de exportación es del 97 %.

Estamos invirtiendo en un edificio de producción de 25.000 m² y en un sistema de almacenamiento highly-automated que estará terminado en verano de 2026. En los nuevos espacios se fabricarán robots shuttle, máquinas de almacenamiento y recuperación y transportadores de cargas unitarias, entre otros, que se exportarán a todo el mundo.

Tecnología TGW integrada

El almacén highly-automated contará con un sistema de shuttle para contenedores en el que los robots gestionarán el almacenamiento y la recuperación de los componentes a gran velocidad. Además, también habrá un almacén de gran altura con 11.000 ubicaciones para palets. Tras la recuperación, los robots móviles de TGW transportarán los componentes a las estaciones de montaje de forma completamente autónoma.

Valor regional añadido y sostenibilidad

TGW Logistics Group apuesta por las empresas locales, la creación de valor regional y la sostenibilidad en esta construcción. "Las bombas de calor se encargarán de la climatización del edificio", subraya Henry Puhl. "Con unas condiciones óptimas de sol, el sistema fotovoltaico de 7.200 m² nos permitirá cubrir completamente nuestras necesidades energéticas con energía solar."

Reforzamos nuestro compromiso con Oberösterreich (Alta Austria)

"TGW Logistics Group se fundó en 1969 como un pequeño taller de metalurgia en Wels con diez empleados. Hoy contamos con 24 sedes en tres continentes, atendemos a clientes de todo el mundo y nos situamos entre los principales especialistas en intralogística", añade Puhl. "A pesar de todo, seguimos profundamente arraigados en Alta Austria. Esta ampliación es, por tanto, una confirmación de nuestro compromiso con la región."

"A pesar de las difíciles circunstancias económicas actuales, hemos decidido hacer esta inversión ahora", enfatiza. "Tenemos claro que la intralogística es un sector de futuro con un gran potencial. Con esta ampliación, estamos sentando las bases para aprovechar ese potencial en los próximos años."

www.tgw-group.com/es

Sobre TGW Ibérica

TGW Ibérica es la filial en España y Portugal de TGW Logistics, líder mundial en el diseño, fabricación y suministro de soluciones intralogísticas automatizadas con una experiencia global de más de cinco décadas. TGW Ibérica ofrece sistemas de almacenamiento, transporte y clasificación de última generación, optimizando la eficiencia operativa en sectores como alimentación, moda y bienes industriales. Nuestro equipo combina el conocimiento técnico con un enfoque personalizado para brindar soluciones escalables que responden a las necesidades específicas de cada cliente.

Imágenes © TGW Logistics

Se autoriza la reproducción gratuita del contenido siempre que se mencione la fuente: TGW Logistics. No está permitida su utilización con fines promocionales.

Contacto

TGW Ibérica
Calle Frederic Mompou, 5 Edif. Euro 3, planta baja
E-8960 Sant Just Desvern (Barcelona)
+34 934 80 93 89
spain@tgw-group.com

Contacto de prensa

María de los Ángeles Pérez
mariaangelesperez@blackpooldigital.com
+34 930 38 03 66